MAL TIEMPO IMPIDIÓ VIAJE DEL PRESIDENTE LAGOS A MELINKA Las condiciones climáticas en la Región de Aysén obligaron a suspender la visita de trabajo que el Jefe de Estado iba a realizar a esta apartada localidad, donde entregaría 118 certificados de capacitación del programa Bibliorredes. No obstante, el Jefe de Estado conversó telefónicamente con los habitantes de la comuna, a quienes felicitó por sus logros en alfabetización digital. "Es ese aislamiento el que estamos rompiendo con estas nuevas técnicas, con estas nuevas formas de comunicarse, en que ahora chatean, en que ahora están en contacto con el resto de Chile y están en contacto con el mundo".

Las malas condiciones climáticas en la zona norte de la XI Región impidieron que el Presidente de la República, Ricardo Lagos, viajara esta mañana a la localidad de Melinka, donde participaría en la entrega de diplomas a 118 de los pobladores del lugar que participaron en los cursos de capacitación del programa "Bibliorredes, Abre tu Mundo", impulsado por la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos.

Sin embargo, desde el aeropuerto Arturo Merino Benítez el Jefe de Estado sostuvo una conversación telefónica con la radio municipal de Melinka a través de la cual explicó las razones que impidieron llegar a esta apartada localidad. Me han informado oficialmente que no va a ser posible que viajemos hoy hasta Melinka. En consecuencia, y muy a mi pesar, no voy a poder participar con ustedes del acto en el cual se iban a graduar 118 personas en lo que ha venido haciendo un proceso de capacitación fundamentalmente para sus habitantes ", informó el Mandatario.

El Mandatario agradeció en forma especial la invitación que le formuló a través de un mail Rosario Valdivia, bibliotecaria y encargada del proceso de capacitación en esa localidad. "Aquí lo que estamos haciendo a través de un programa muy potente en los lugares más apartados de Chile, donde tenemos esta red de Enlaces a través de las bibliotecas públicas y ahora ustedes, allí en Melinka, en un lugar apartado y alejado de Chile, se han integrado mejor".

Agregó que a partir de este proyecto, los habitantes de la zona están más conectados con el mundo. "Es ese aislamiento el que estamos rompiendo con estas nuevas técnicas, con estas nuevas formas de comunicarse, en que ahora chatean, en que ahora están en contacto con el resto de Chile y están en contacto con el mundo".

Asimismo, el Presidente Lagos se comprometió a visitar la localidad en fecha próxima. "Quiero decirles que mi viaje queda pendiente, de manera que espero próximamente poder llegar y ver también las otras cosas que se han hecho, las mejoras que hemos visto en establecimientos educacionales, en el aeródromo y otras acciones en beneficio de la comunidad, como lo que estamos haciendo en el Programa Chile Solidario y la forma en que estamos trabajando en cada uno de estos frentes", señaló.

El proyecto "Bibliorredes: Abre tu Mundo", en conjunto con las iniciativas impulsadas por el Ministerio de Educación a través del programa Enlaces, ha permitido la alfabetización digital de poco más de 100 mil personas en todo el país, aproximadamente el 20% de la meta de 500 mil planteada por el Gobierno para el final del mandado del Presidente Lagos.

Este proyecto demanda una inversión de 20 millones de dólares en sus tres años de ejecución y se concretará, fundamentalmente, gracias a las más de mil unidades de

acceso a Internet que hoy existen en el país, entre bibliotecas públicas y colegios, que en este último caso son puestas a disposición de la comunidad después de horario de clases.